
 
 
 

Réponses aux questions des séances du 2 mai et 6 juin 2022 
 
 
1. M. Jean Valiquette - Modification au Règlement RM-460 
 

M. Valiquette demande d'autoriser la chasse à moins de 150 m des bâtiments sur 
autorisation des propriétaires concernés. 
 
La modification ne pourra être effectuée car elle a été refusée par le Comité de sécurité 
publique de la Municipalité régionale de comté de Brome-Missisquoi. 
 

2. Mme Julianne Gagnon - Arbres et abri soleil au parc canin 
 
Mme Gagnon mentionne que le parc canin se trouve en plein soleil et aucun aménagement 
n'y permet des espaces d'ombre. 
 
L'acquisition et la plantation d'arbres pour cet endroit seront étudiés au budget 2023. 
 

3. M. Jean Valiquette - Problème d'itinérance 
 
M. Valiquette suggère d'ouvrir des locaux pour les itinérants lors de températures 
extrêmes. 
 
Mme Roxanne Roy Landry travaille actuellement à brosser le portrait de la situation des 
itinérants sur le territoire de Farnham.  Les actions à mettre sur pied tiendront compte de 
ce bilan. 
 


